



salon
des services
à la personne
et de l'emploi
à domicile



Communiqué de presse
12 novembre 2024

CareTech et SilverTech : quand les innovations se mettent au service des personnes et du bien vieillir !

Rendez-vous les 26 & 27 novembre 2024 – Porte de Versailles, Paris

Véritable sésame des aides et services à domicile, le [Salon des services à la personne et de l'emploi à domicile](#) et [Silver Economy Expo](#) sont devenus le rendez-vous incontournable des acteurs du bien-vieillir et de la longévité. Selon l'Insee, à l'horizon 2060, un tiers de la population sera âgée de plus de 60 ans. Au-delà de la rencontre avec des experts et des conférences, c'est aussi l'occasion **de découvrir les innovations** qui facilitent la vie des familles, des aidants et de nos aînés.

Et ce **avec une évolution inquiétante du ratio de dépendance démographique** : pour un senior de plus de 65 ans, il y avait 5 adultes âgés de 19 à 64 ans en 1960 et 4 en 1980 ; pour ce même senior, il y en a 3 aujourd'hui et il y en aura 2 en 2040.

Face au vieillissement de la population et au manque de personnel qualifié, les innovations peuvent être une solution pour remédier à ces bouleversements.

Voici quelques exemples de solutions innovantes à retrouver au salon :

La mobilité : un premier pas vers l'autonomie

Unseme est une application collaborative et tout-en-un qui permet aux familles d'accompagner au mieux la perte d'autonomie de leurs aînés à domicile. Conçue pour réduire la charge mentale, elle permet de mieux s'organiser entre frères et sœurs.

Mobilypark, est un service de fauteuil roulant en libre service conçu pour les parcs de loisirs. Testé et validé par le Parc du Puy du Fou, il est aujourd'hui utilisé quotidiennement dans une dizaine d'autres espaces de loisirs. Pliable, il est également développé en version motorisée.

SilverZen, est le premier acteur à proposer une solution de transport et de sorties dédiées aux personnes âgées en perte d'autonomie. Cette réponse à l'isolement social inclut la mise à disposition de chauffeurs expérimentés et formés à l'accompagnement des personnes âgées, et disposant de véhicules habilités pour le transport individuel et collectif.

Spokéo est un dispositif permettant la communication entre un aidé et un aidant, pro ou familial (casque et micro) en amenant les sons jusqu'à l'oreille interne pour faire face à la déficience auditive, véritable handicap à l'éveil, et le maintien cognitif des seniors.

L'adaptation du logement : clef de voûte de la prévention

Sit up est le premier lit médical (Dispositif Médical de Classe I) avec une fonction de verticalisation. En se transformant en siège baquet, il permet d'accompagner le lever du patient en toute sécurité.

Zoe care, est une technologie de sécurité par détection des mouvements en wifi sans caméra ou appareil portable. Discrète, elle permet de reconnaître les mouvements, de détecter les chutes, et d'alerter les soignants ou aidants en cas d'urgence.



salon
des services
à la personne
et de l'emploi
à domicile



L'entretien cérébral : première pierre à l'autonomie

Karevi, est une solution ludique et pédagogique qui procure de la joie et du plaisir. Stimulant les sens, elle maintient les capacités cognitives et développe le lien social. Elle permet à la personne équipée de réaliser une escapade virtuelle immersive et relaxante. Elle s'adresse aux résidents de lieux de prise en charge, aux patients, au personnel soignant et aux aidants des établissements médicaux, des établissements sanitaires.

Stimulin, est une plateforme de jeux socio cérébraux intergénérationnelle et multiutilisateurs dans laquelle chaque utilisateur peut partager des photos, des vidéos, et des messages personnalisés.

Ville a joie est un service d'animations itinérantes dans les villages. Face à la perte d'activité et de vitalité des villages, une équipe de jeunes déménage dans un territoire pour y organiser trois événements par semaine. Ces événements amènent, de manière ponctuelle des commerces, des services publics de santé, et des animations au cœur de ces lieux qui en n'ont plus.

Hélie Solution propose un environnement de rééducation multimodale accompagnant le patient de la prévention, à la prise en charge et au maintien à domicile. Par exemple avec **Hôsea**, une table tactile collaborative pour la stimulation cognitive et la rééducation motrice.

Ellii est un ensemble d'ateliers dont l'objectif est de favoriser la stimulation physique et cognitive grâce à des activités interactives en visioconférence. Animées avec bienveillance par des experts qualifiés, elles sont réalisées par petits groupes.

Juacare est un service qui propose des activités individuelles ou collectives adaptées à chaque besoin qui ont pour objectifs d'apaiser et de détendre les séniors en maintenant du lien social et de la stimulation cognitive.

Gena App est une interface intuitive et attractive conçue pour être facile à utiliser avec une navigation simplifiée. Un graphisme ludique qui s'adapte aux âges, et à chaque type d'appareil pour une expérience immersive. Cette application est dédiée à l'entretien de la mémoire et la stimulation des fonctions cognitives des séniors.

Recrutement dans un emploi qui a de l'avenir !

Vocation auxiliaire, est un réseau de plus de 300 auxiliaires de vie qui accompagne les structures de service à la personne dans le recrutement et la formation continue de ce public professionnel grâce à une communauté qualifiée, expérimentée et passionnée ! Doté d'une expertise métier et du statut de formation continue certifiée, ces membres entretiennent contact et proximité avec les séniors.

Plus de 200 exposants seront réunis à Paris, Porte de Versailles les 26 & 27 novembre (accès gratuit) pour relever ensemble le défi du vieillissement de la population. Parmi eux, 70 start-up qui font de Silver Economy Expo le plus grand rassemblement français d'innovations du secteur.

L'accès au salon et aux conférences, est gratuit, sur pré-enregistrement.

La liste complète des innovations se trouve sur le site des salons :

<https://www.salon-services-personne.com/espace-exposants/exposants-secteurs.html>

[https://www.silver-economy-expo.com/exposants-secteurs/.](https://www.silver-economy-expo.com/exposants-secteurs/)

Accès presse sur inscription par retour de mail : benjamin.allouche@earlycom-com



**salon
des services
à la personne
et de l'emploi
à domicile**



A propos du Salon des services à la personne

Le [Salon des services à la personne et de l'emploi à domicile](#) s'adresse depuis 2007 aux particuliers, professionnels et salariés du secteur. Il est devenu l'événement annuel de la profession. 18^{ème} édition les 26 et 27 novembre 2024, à Paris, Porte de Versailles.

@sap365 #SalonSAP

A propos de Silver Economy Expo

[Silver Economy Expo](#) est, depuis 2013, le salon professionnel des services et innovations pour les seniors et les aidants familiaux. 11^{ème} édition les 26 et 27 novembre 2024, à Paris, Porte de Versailles.

@SilverXpo - #SilverExpo

Le Salon des services à la personne et de l'emploi à domicile, Silver Economy Expo, le Salon SME et l'agence de communication en Personne ont été créés et développés par le Groupe en Personne.

Contacts presse

Natacha Heurtault - nh@early-com.com - 06 12 23 58 60

Caroline Fichera - caroline@presse-enpersonne-expo.com – 06 12 89 85 79